



## Konzert

# Die Zaublaterne ist zurück

Bei der Zaublaterne lernen Kinder die Welt des Films besser kennen.

Für den Mittwoch, 4. September, sind wieder Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren willkommen beim Zaublaterne-Klub in Allschwil. Diese Saison startet die Zaublaterne früher: um 14 Uhr sind die Türen geöffnet und um 14.15 Uhr beginnt jeweils der Film. Genau gleich geblieben ist das Konzept: Während des Schuljahrs entdecken die Klubmitglieder einmal pro Monat einen Film im Kino.

Ein paar Tage vor der Vorstellung erhalten alle Mitglieder eine illustrierte Klubzeitung mit Infor-

mationen zum kommenden Film. Im Kinosaal erwartet die Kinder eine zugleich unterhaltsame wie lehrreiche theatralische Einführung zum Film. Zwei Schauspielende und ein Gast empfangen die Kinder, erzählen etwas rundum den Film und dann geht es los mit der Projektion. In der Schweiz bieten rund 80 Zaublaterne-Filmklubs jedes Jahr 30'000 Kindern die Möglichkeit, anspruchsvolle und lehrreiche Filme aus verschiedenen Epochen der Filmgeschichte zu schauen: von den Stummfilmklassikern, über die ersten Ton- und Farbfilme bis zu zeitgenössischen Filmproduktionen. Die Mitglieder werden da-

durch auf spielerische und unterhaltsame Weise mit der historischen Entwicklung dieses Mediums vertraut gemacht. In der Deutschschweiz halten rund 30 Klubs jährlich über 340 reguläre Vorstellungen ab.

Der Zaublaterne Club in Allschwil hat neu die Zeiten auf den frühen Nachmittag verlegt, um den Familien und anderen Engagements abends genug Platz zu geben. Die Zaublaterne freut sich auf eine spannende, fröhliche und eindrucksvolle Saison.

*Martin Burr und Mathieu Jaus,  
Zaublaterne Allschwil*



Bei der ersten Zaublaterne am 4. September wird der Film «Ausgerechnet Wolkenkratzer» gezeigt.

Foto zVg